

accuser a tort de sequestration ma vie est devenu un enfer

Par **jhamali**, le **27/04/2009** à **15:13**

bonjour ,je suis jhamali ,j'ai 33ans et eu une vie plutot pas tres guai ni facile ,que j'ai remise sur les droit rails de la vie par mon benevola dans divers associations d'aides,en decembre dernier j'ai voulu aider une jeune fille toxicomane rencontrer sur un forum sur le net ,ayant moi meme beaucoup souffert dans ce milieu ,cela me touchait particulierement!

cette jeune femme est rester a mon domicile durant deux jours et a fait deplacer la police en disant qu'elle etait sequestrer,tout etait la pour prouver le contraire ,mais la police sont arriver a une trentaine ont entierement detruit la maison sans gants ,ni meme prendre de photos des lieux avant ,ils cherchaient de la drogue qu'il n'y a jamais eu !

j'ai passer 48h de garde a vus et ai etais relacher en attendant mon passage aux assises !cette jeune femme est malade ,toxicomane et completement desequilibree ,elle m'accuse d'etre pedophile ,violeur et tout les maux de la terre !Elle est bien sur passer aux examens des sa soi disante liberation,elle n'avait ni trace de coup et encore moins d'acte sexuel !je ne suis rien de tout cela bien au contraire !

Entre temps les journaux se sont emparer de l'affaire ,assez ordurier dans ma region mais tt de meme en respect de la lois par contre dans sa region a elle ,c'est du pur delire ,des acusations enormes et facilement verifiable et revocable vu que tout est faux,ils m'acusent carement d'avoir etait un trafiquant durant plus de dix ans d'avoir comis des viols ,ce genre de choses infames !

entre temps j'ai rencontrer mon amie actuelle ,une femme merveilleuse et extraordinaire ,je devais normalement partir pour l'inde ou je travaillait comme benevol dans une association qui s'occupe des enfants des rues entre autre ,la justice ma empecher de partir et donc de continuer mon travaille de benevola las bas !dans ma ville j'etais entrain de monter une association justement pour venir en aide aux toxicomanes,la personne avec qui je le faisais a recus la visite de la police et de nombreuses menaces et on lui a clairement expliquer que si je restais l'assoc ne verrait jamais le jour ,j'ai donc du me retirer du projet qui a depuis vu le jour sans moi !Je ne peux retrouver de travaille les journaux ayant publier mon visage ,mon adresse ,mon prenom et dit que j'etais toxicomane ,seropositif ,violeur ,pedophile etc.....je n'ai plus aucune vie ni possibilité d'ailleurs d'en avoir autant sur le niveau social que professionnel!

Quand j'ai rencontrer ma compagne acyuelle ,c'etait pour moi une vrais lumiere ,une raison de me battre contre cette justice qui me condamner aveuglement et proteger une fille folle et mechante qui racontait des pires menssonges juste pour detruire ma vie ,car tt simplement j'ai refuser et de ceder a ses avances et surtout de lui procurer de la drogue ,en lui explicant que moi mon role etait d'aider les gens a en sortir pas a s'y enfoncer!

Mon amie ayant quitter son ancien conjoint et vivant chez ses parents est venue s'instaler chez moi avec les enfants!

J'ai presenter les enfants a l'(assistante social ,a ma controleuse judiciaire,enfin un peu partout!je tenais a vrement tt faire justement au mieux possible.il n'y avait aucun soucis ,tt le monde ma souhaiter du bonheur !

tout aurait etait idylique si la personne qui porte plainte contre moi pour sequestration n'avait pas dans son machavelisme pris contacte avec le pere des enfants et fournis les coupures de journaux etc.....le pere est allez directement a la gendarmerie dire qu'il avait peur pour ses enfants etc.....c'est faux ,il est lui meme tres violent ,toxicomane et petit dealer a la semaine ainssi que tte ses frequentation,il a fait cela uniquement pour se venger de son ex femme et parcequ'il a copiner avec celle qui porte plainte contre moi ,c'est elle qui tire les ficelle en ariere plan !

La justice a retirer les enfants a ma conjointe en pretextant que j'etats un dangeureux agresseur sexuel en se basant uniquement sur le journal de la region de la pseudo victime! du coup je suis devenu un agresseur sexuel et un pedophile ,mon amie c'est vu retirer ses enfanhts et on les a placer chez le pere qui est completement insalubre et inapte a elever des enfants!

Mon avocat depuis 5mois maintenant n'a toujours pas eu accé a mon dossier ,le tribunal pretexte un manque de personel pour faire les photocopies !aucune enquette serieuse na jamais etait faite ni sur moi et encore moins sur la pseudo victime !

Je suis donc victime et de cette fille completement folle et de la justice qui aveuglement a decreter sans la moindre preuve que j'etats coupable avant meme de me juger!

Mon amie est reparti dans sa region chez sa famille afin de pouvoir passer aub tribunal et etre plus pres de ses enfants,500km nous separe!

ayant en plus subis de nombreux coups et une vie vrement afreuse de la part de son ex ,elle a desirer en parler a la gendarmerie et que ceux ci l'accompagne au moins recuperer ses vetements rester a son ancien domicile ,ont lui a rigoler au nez en lui disant qu'il fallait des preuves pour acuser les gens et que si elle prenait des coups et que c'etats constater par huissier alors ils se déplaceraient recuperer ses affaires!

La justice se sert de mon amie et de ses enfants une fois de plus pour me detruire et me nuire faute de preuves réel ,se base sur un journal ordurier pour lui retirer ses enfants et du coup nous sommes separé depuis 3semaines maintenant!

Personne ne semble pouvoir m'apporter la moindre aide ni meme se rendre compte du calvaire que je vis ,mon avocat n'obtient pas mon dossier afin de pouvoir faire quoi que ce soit et moi je me retrouve isoler en sachant mon amie en souffrance a 500km et a la merci de son ex et de la petite bande de petit toxicos qui sont sous le joug de la folle qui a fait de ma vie un enfer !

Il ya tte les preuves pour montrer que c'est cette fille qui a tt monter et que c'est un coup monter contre moi par un esprit vrement pervers et deranger !Mais la police ne fait pas son travaille et la justice non plus ,ils ne desirent pas je pense avouer leur erreur et s'etre tromper donc meme en sachant parfaitement que je suis innocent ils continuent a faire de ma vie un veritable enfer en detruisant la moindre chose que je pourrais avoir ,vie professionnel ,social et maintenant ma vie sentimental !

Ils n'hesitent pas non plus a detruire la vie de mon amie juste parceque celle ci ose m'aimer et desirer faire sa vie avec moi!

je n'en peut vrement plus ,je suis au bout ,je ne trouve ni aide ni solutions ,personne qui puisse m'aider ,la justice a part me detruire refuse pertinament de se pencher sur le dossier.....

je ne comprend memme pas que en l'an 2009 en france une tel chose puisse se passer ,que l'on puisse comme cela accuser un citoyen d'une chose aussi grave et abjecte que la pedophilie alors que rien auparavant n'avait trait a cela,c'est uniquement pour enlever les enfants a mon amie et l'obliger par ce fait a se separer de moi !je ne comprend pas qu'une juge puisse juste par haine personelle d'un citoyen avoir le droit de le detruire par tt les moyens sans aucune preuve ni meme le moindre papier administratif,je le rapelle la base du procé qui a fait enlever les enfants parceque j'etats un dangeureux agresseur sexuel et pedophil est entierement et uniquement baser sur les journaux qui ont etats ecrit d'apres les

commentaire et le témoignage de la pseudo victime ,et les dires du pere qui est l'ami de cette meme personne !

voila mon histoire ,j'ai voulu tendre une main et je suis tomber sur une folle et la justice se defoule et s'acharne sur moi de la pire facon ,j'ai toujours entendus dire que l'on etait innocent jusqu'a preuve du contraire ,moi je suis coupable sans la moindre preuve de n'importe quoi qu'ils dessident,et personne ne semble avoir de probleme avec cela !

en attendant ma vie est detruite et celle de mon amie aussi ,nous somme separé et je soufre mille mort dans la peau d'un pervers sexuel de la pire esseece sans n'avoir jamais rien fait pour cela !

je suis ici pour l'espoir d'etre entendus de trouver des pistes ,des aides pour me venir en aide !car je ne sais vrement plus ni ou ni vers qui me tourner !

j'attendais avec impatience de passer aux assises que cette affaire soit demeler,je puiser ma force dans ma compagne et ses deux petits lutins ,aujourd'hui maintenant on m'accuse d'etre sexuelement dangeureux pour eux ,comme ca au nom de rien ,je n'ai plus ma compagne pres de moi ,je sais que meme si je suis innocenter le tapage et les ordures mediatiques resteront ,je ne retrouverait donc pas de travaille ,ma vie a etait entierement detruite et pietiner pour rien ,sur aucune preuves ni la moindre base!

Par pitié ,si quelqu'un me lis et connait des associations serieuses,des avocats non vereux ,n'importe quel debut de solution ,d'aide ,n'importe quoi ,par pitié contacter moi ,je ne peux p^lus vivre cela il faut que la justice assume ses incompetance et ses ereurs et fasse son travail corectement et honetement,on a detruit ma vie ,detruit celle de la femme que j'aime et placer deux enfants en bas age chez un pere completement tordus et toxico ,violent et inculte,cela fait donc 4vies de detruites pour une jeune femme malade qui raconte des menssonges sur moi !Ils ne font aucunes enquete ,il suffit qu'on leur dise que je suis tel chose pour que de suite je deveinne tel chose ,dixit les enfants enlever et moi qui suis passer de sequestrateur a dangeureux pedophile et agresseur sexuel!

je sais que cette histoire peut sembler enorme mais elle est bien réel et bien plus enorme encore dans la realité ,la justice est bien entrain de detruire la vie d'un couple qui est deja la victime d'esprits malades et depravés,nous sommes avec ma compagne victime de harcdelement de la part de ces personnes,victime d'un complot de la part de ces meme personnes visant a nous detruire completement mais la justice a decreter avant meme d'ouvrir une enquette et un procé que j'etais coupable de tout et me traite et reagis comme si ils avaient des preuves et que j'avais deja etais juger !

Par pitié si quelqu'un me lit ,m'entend ,est toucher ,intriguer par cette histoire contacter moi !si quelqu'un ayant des fonctions dans la lois francaise me lit et trouve tt comme moi ,qu'un tel comportement ne devrait pas exister de la part de juges et d'avocats et du systeme judiciaire francais ,contacter moi !

merci de m'avoir lus ,un pauvre citoyen completement desessperer

Par **Katharina**, le **28/04/2009** à **16:46**

Bonjour, vous êtes sur un forum d'étudiants, et non de professionnels du droit, je ne pense pas que vous trouverez les renseignements dont vous avez besoin vu la particularité de votre affaire.

Je vous conseille de poster sur net iris, là ce sont des professionnels du droit qui seront à votre écoute.

Par **jhamali**, le **28/04/2009** à **17:51**

merci beaucoup du renseignement ,je suis tomber sur ce forum en tout hazard et je n'avais pas relever que c'etait un forum d'etudiant ,mais quelque part ,ayant deja un avocat professionnel et mon affaire patinant au point mort depuis 5mois ,la police et la justice refusant de faire son travaille et s'acharnant meme sans preuve ni raison veritable autre que l'envie d'avoir un coupable et lme refus d'avouer et revenir sur ses erreurs et ses malfacons ,peut etre apres tout que l'avis d'etudiant n'aurait rien de pire que celui des professionnels! Mais merci pour l'info ,je vais allez y faire un tour ,si cela peut m'apporter un peu d'aide ,ce serait le bienvenus car vu la lenteur et l'horreur du systeme judiciaire francais je pense que le temps que mon affaire se resolve les enfants seront deja grand ,leur maman recaser et moi enterer lol
encore merci de la rapidité de reponse et de la piste!

Par **jhamali**, le **29/04/2009** à **21:33**

bonsoir ,tu te trompe ,je ne suis pas libre de me promener aussi loin que je le veux ,je ne peux pas quitter mon departement !Je devais etre des enfants en inde pour ma mission dans l'association ou je travaillait,je n'ai pas pus l'on m'en a empecher !je ne peux plus rien faire et maintenant meme plus vivre avec mon amie,et on lui a arracher ses enfants en se basant sur des journaux ordurier sans tenir compte le moins du monde de la presumption d'innocence ni faire la moindre enquete sur moi a part demander a la police et au proc !comme si ceux ci allait dire que j'etait un gars bien apres m'avoir enfoncer tt ce qu'ils ont puent malgré tt qui demontre le contraire!

Je suis victime d'une folle qui s'amuse a detruire des vies pour les dommages et interet ,et pourtant je me retrouve sur le banc des accuser et surement bientot des coupable !j'encoure pour l'instant entre 8et20 ans de reclusion ,donc la chance j'ai du passer loin a coté sans la voir.

et par contre la vrais coupable elle va attendre quelques temps et remettre cela dans une autre region !vive la justice.

Merci en tout cas d'avoir etait toucher par mon histoire et je garde pressieusement l'adresse de l'avocat que tu me consseille et ne manquerais pas de le joindre si le mien refuse de faire son metier et de me defendre convenablement!

Face a quelqu'un d'integre je n'ai aucune peur quand a mon innocence ,moi je sais ce que j'ai fait ou non et surtout j'ai des preuves solides et materielles ce que l'acusation elle na pas ,simplement les dire de la femme qui porte plainte et qui a d'ailleur etait aussitot a l'epoque examiner a l'hopital et n'avait pas la moindre trace de coup ou d'acte sexuel ni rien de rien !ce qui n'empeche pas la justice de me metre en plus coup et blessur a l'aide d'arme!

c'est une vrais histoire de dingue avec des erreures et un acharnement gros comme une montagne que n'importe qui peut voir en s'interessant a ma verssion des fait et aux preuves que j'ai ,ce qui na jamais etait fait!

merci encore pour les informations et le nom de cet avocat mon ami